

めざす学校像

- ・明るく、楽しい学校
- ・安心・安全で、美しい学校
- ・地域から信頼される学校

飯沼小だより



学校教育目標 人間性豊かで、心身ともにたくましく、主体的に行動できる児童の育成

令和7年1月8日
第9号
【児童数201名】

新しい年への決意を新たに

常総市立飯沼小学校長 吉澤 博之

明けましておめでとうございます。新春の陽光のもと、新しい年の2025年、そして3学期がスタートしました。本年もよろしくお願いいたします。

さて、2学期の終業式で、「命」「家族」「新年の決意」「自分」を大切に冬休みを過ごそうという話をしました。その中の一つ、新年の決意について、「今年はこれを頑張ろう」という思いを、ぜひもち続けて欲しいと思います。3学期は1月から3月までの最も短い学期で、令和6年度のまとめの学期です。月日の流れの速さを例えて、1月は「行(い)く」、2月は「逃(に)げる」、3月は「去(さ)る」と言われます。「3学期はこれを頑張れた!」と言えるような、充実した日々を送って欲しいと思います。

今年の干支は蛇です。蛇は脱皮を繰り返しながら成長していきます。飯沼小学校の子どもたちが、常に新しいものを吸収しながら大きく成長していけることを願っています。教職員一同、本年も児童の確かな成長を見守り、支援し、導いてまいります。

I hope that I can grow greatly while always absorbing new things!

12/4 なかよしまつり (1、2年 生活科)

1・2年生の生活科で、にじいろ幼稚園の園児を招いて展示発表をしました。1年生は校外学習で収集した松ぼっくりやどんぐりを活用したおもちゃを用意しました。2年生は身近なものを活用したおもちゃを作りました。園児が興味のあるところを見て回ったり、手に取って遊んだり、とても楽しく過ごせました。



12/5 なかよし集会【人権集会】

集会委員会が中心となって企画した、なかよし集会(人権集会)を全校児童で行いました。「いじめを許さないベストルール」を各学年から発表をしました。そのあとに、貨物列車などのレクリエーションを楽しく行いました。お互いの人権を尊重し合いながら、楽しい学校生活を送って欲しいと思います。



12/11 4年校外学習(陶芸の丘 陶芸美術館)

4年生が社会科の校外学習で、笠間工芸の丘陶芸美術館に行きました。手びねりで焼き物作りを体験し、コップや皿など自分のイメージを粘土であらわしました。3ヶ月後に、完成して届くのが楽しみです。また、陶芸美術館では笠間市の伝統工芸である焼き物について映像で学習したり、素晴らしい展示物を鑑賞したりしました。



12/19 6年校外学習(国会議事堂 科学技術館)

6年生は、国会議事堂と科学博物館に校外学習に行きました。国会議事堂では、建物の中を案内していただき、参議院議場に実際に座ることができました。議長席や貴賓席などの様々な座席についてなど、詳しく知ることができました。科学技術館では、2階から5階までの4つのフロアにある展示室を見たり、体験したりしました。



<1月の主な行事予定>

- | | |
|--------------------------|-------------------------|
| 8日(水) 第3学期始業式 | 17日(金) 観点別テスト(1~6年 国・算) |
| 9日(木) クラブ活動(4~6年) | 30日(木) 避難訓練 |
| 16日(木) 学力診断テスト(4~6年 国・理) | 31日(金) スクールカウンセラー来校日 |
| 17日(金) 学力診断テスト(4~6年 算・社) | |